



OSAKA JONAN  
JAPAN



# ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

## WEEKLY BULLETIN

創立 1969. 5. 30  
幹事 浅井 晃

会長 中谷 佳正  
会報委員長 宮田 正人

Rotary



ROTARY CONNECTS THE WORLD

ロータリーは世界をつなぐ

2019-2020年度国際ロータリー会長 マーク・ダニエル・マロニー

RI 2660地区  
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2431

2019-9-6

事務所 〒542-0012 大阪市中央区  
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号  
TEL (06) 6796-9898 FAX (06) 6796-9899  
<https://osakajonan-rc.org/>  
E-mail: [johan25@crocus.ocn.ne.jp](mailto:johan25@crocus.ocn.ne.jp)  
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町6-1-55  
TEL (06) 6773-1111  
例会日 金曜日 12:30

### 本日の例会

9月6日(第1例会)

● 表彰・ホームクラブ連続皆出席

三木(10) 村上(武)(10) 浅井(10)  
宮田(20) 石濱(30) 各会員

● お祝・誕生日

中尾会員  
・入会記念日  
金山 中谷(佳) 南賀 岡部(倫)  
山口 山本(英) 各会員  
・会社創立記念日  
濱田 岩永 梅崎 各会員

● 卓話 「多様性の中のロータリーの友」

2018-19年度 地区幹事  
ロータリーの友 地区代表委員  
木村芳樹氏  
(雑誌・広報委員会 宮田正人委員長担当)

● 理事会 11:30~12:10

シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ

### 次週のお知らせ

9月13日(第2例会)

● 卓話 「公証よもやま」

岩永建保会員

● 食膳 <フランス 魚料理>

### 次々週のお知らせ

9月20日(第3例会)

● 卓話 「ロータリーを楽しむこそ

退会防止と会員増強  
岡部泰鑑会員

### 先週の記録

8月30日(第5例会)

● 出席報告

出席会員 31名 (内免除会員 7名)

会員総数 44名 (同上 15名)

ゲスト 1名

ヴィジター 1名

計 33名

ホームクラブ出席率 81.58%

8月9日(第2例会)補正出席率 100% (MU 3名)

● ゲスト&ヴィジター (敬称略)

小片隆久 (卓話者)

北橋茂登志 (大阪難波)

◆ 会長の時間 ◆

会員増強月間に因んで、先週に引き続き小冊子「新会員の推薦はまずこれを読んでから」をご紹介したいと思います。この中で推薦する際の注意点として次のように書かれていました。『「金剛石も磨かずば」という歌がある。推薦者となる人には大きな責任がある。それは、新入会員は、ロータリアンたるにふさわしい素質をもともと持っているだろうが、多くはまだ磨かれざるダイヤモンドであろう。クラブ会員となった以上は、本人が自らの玉を磨くべきであるのは当然ながらそれを見守り、また手助けをすることは推薦者としての大切な責任である。推薦書に署名するのは、この責任の出発点であって、決して終点ではないことを忘れてはならない。』と記していました。

現在の当クラブにとりまして、会員増強は最優先の課題です。皆様のご協力よろしくお願い申し上げます。

◆ 幹事報告 ◆

- 地区より第3回地区公共イメージ向上委員会のご案内が届いております。日時は、2019年10月12日(土)13:00-17:00です。中谷会長、村上会長エレクト、宮田雑誌・広報委員長に回付致しております。
- 先月に引き続きまして、長期に欠席をされています、出席規定適応免除会員の近況を報告させて頂きます。

第2回目の今回は、鈴木良造会員のご報告をさせて頂く予定にしておりました。そこで、アポイントメントをお願いすべく、懇意にされています山口会員に電話をして頂きました。お元気にされているところで、趣旨をご説明頂きましたが、「来なくて良い」とのお返事を頂戴致しました。毎日10時半頃から午後3時頃まで会社に出ておられるとのことで、ご報告申し上げます。

【 基本的教育と識字率向上月間 / ロータリーの友月間】

## 〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

### ◆ 委員会報告 ◆

三宅善太郎SAA

- ・9月もクールビズを実施致します。
- ・城南RAC9月の例会予定9/4、9/18共に19時から事務局にて。

R財団・米山奨学委員会 山口 寛委員長

米山奨学委員会からの報告であります。8月号の米山記念奨学会マンスリーニュースによりますと2019～2020年度最初の月となる7月の寄付金は、2億3千万円で前年度と比べて直近13年間で最高であった前年度とほぼ同額となり、引き続き好調なスタートを切ることができました。

米山記念奨学事業は世界に誇る「ロータリー日本国内全地区合同プロジェクト」であります。当クラブでも新年度に入りました7月は、活動の意義にご理解を得て併せて30万円のご寄付を頂きました。しかし残念ながら8月度のご寄付は皆無に近かったです。気を緩めず勧奨活動につとめたいと思っています。更なるご支援をよろしくお願い致します。

ゴルフ部 宮田正人キャプテン

本日、9月29日(日)に開催いたします第1回ゴルフコンペ参加者の皆様には最終案内を配布させて頂いております。

### 卓話

8月30日 <第5例会>

#### 「DX時代に備えて」



日本電通(株)  
先端技術プロジェクトマネージャー  
小片 隆久氏

現在、デジタルトランスフォーメーション=DXがさかんに呼ばれてています。DXとは、「ITの浸透により、人々の生活をあらゆる面でより良い方向に変化させる」という意味であり、たんなるアナログ情報のデジタル化を指すものではありません。

DXは様々な方法で得たデータの利活用によって成り立っています。そして、そのデータには皆様の個人情報も含まれています。個人情報は皆様が普段利用されているインターネットやスマートフォンから気づかれないうちに収集されているのです。

2020年には個人情報保護法が改正され、その中には「個人情報を使わせない権利」が盛り込まれると言われています。この改正により、収集された個人情報の利用を自ら止めることができます。

これは、日本国内でも様々な方法で、さかんに個人情報の収集が行われていることを示しています。

各個人へ被害が及ばないように収集・利活用するのであれば良いのですが、個人情報の漏洩による被害は後を絶ちません。

実際に、日本国内におけるセキュリティ被害は毎年拡大しており、2018年は個人情報の漏洩による被害が約560万人、被害総額は約2,700億円に及んでいます。

最近では、キャッシュレス決済システムの不正利用が大きな話題になりました。これは、セキュリティを軽んじ、二段階認証を必要としないシステムを作ったことが原因だと言われています。二段階認証とは、ID/パスワード入力の他に、アプリでのログイン可否の選択や、セキュリティコードの入力を追加し、本人以外が不正に情報にアクセスすることを防止する仕組みです。

これからさらに加速していくDXは、データ活用の時代です。その恩恵は大変大きく、皆様の生活がより良く変わっていくことは間違ひありません。しかし、その反面、データを悪用される影の側面も増えています。DXの光と影を理解し、自らで自分自身の個人情報を守りながら、今後おこっていくDXを楽しみましょう。

### にこにこ箱

8月30日(第5例会)

- ・DX時代を楽しく。

上会員

- ・会員増強アンケートにご協力をいただいて。

中本会員

- ・上さん、「DX時代に備えて」拝聴させていただきます。

南賀会員

- ・写真部 浅井さんに胃の中を撮影して頂きました。いい写真が撮れました。

三宅会員

- ・梅崎会員、村上(武)会員、先日のライラ研修会、お疲れ様でした。

松田会員

- ・その他 早退お詫び 2件

8月ニコニコ合計 110,000円

(編集担当 宮田・岩永)

会員増強にご協力を!!